



# EBAタイムス

11月 第24号

広島市立江波小学校 学校だより

106

URL <http://www.eba-e.edu.city.hiroshima.jp/>

## 学校教育目標

自ら学び 自ら考え 豊かな心を持って  
個性豊かに生活を創造する子どもの育成

## 音楽鑑賞会 「弾」



11月15日(火)音楽鑑賞会が体育館で行われました。本年度は、山陽高等学校和太鼓部「弾」の演奏と、勇壮な和太鼓のリズムに合わせた同校空手部の演武を鑑賞しました。照明を落とした体育館で、演奏の開始を待っていた江波小学校の児童は、いきなりステージ右からスポットライトを浴び、太鼓を演奏しながら入場してきた「弾」の迫りに圧倒されました。勇壮

な音と衣装に身を包んで太鼓を打つ高校生の躍動する姿。太鼓の種類や数を変え、次々と演奏を重ねるにつれ、私たちも体の中から力が湧いてくるようでした。

また、空手部とのコラボレーションも、男子・女子ともにキレのある素晴らしい演武でした。今回の音楽鑑賞会のために6年生全員が練習してきたリコーダーと



「弾」の和太鼓との合奏や、代表児童による和太鼓の体験コーナーもあり、とても楽しく充実した音楽鑑賞会になりました。何より、とても礼儀正しく、ステージの準備から鑑賞会の運営・片付けまで、全て自分たちで一生懸命行っていた山陽高等学校和太鼓部・空手部の生徒たちの笑顔と凛々しい姿に感心しました。「一生懸命は美しい」まさに、この言葉がぴったりの爽やかな印象が、江波小学校の子どもたちの胸に残りました。



## 児童朝会 長縄

11月15日(火)は児童朝会でした。まず最初に、計量に関する図画・ポスター募集事業で、広島県知事賞を受賞した5年1組の〇〇〇〇さんに、全校児童の前で、校長先生から賞状が授与されました。その後、運動委員会が8の字跳びの模範演技を行い、なわとびウィークが25日までであることを全校児童に知らせました。11月25日(金)の5校時には、全校で長縄大会が開催されます。6分間にクラスで合計何回跳べるかを競い合います。クラスみんなで心と力を合わせて記録を伸ばし、体力の向上に努めてほしいと思います。



## 4年 音楽指導

昨年度から「広島市文化の祭典音楽の部」(広島市小学生音楽祭)に参加し始めた江波小学校4年生。今年も、12月10日(土)11日(日)に開催されるこの音楽祭に参加します(江波小学校の演奏は11日午後)。この大会に向けて、昨年度指導をしていただいた元幟町小学校校長 竹本建治先生に、今年も2回ご指導を受けることができました。また、リコーダーの演奏に元伴南小学校音楽専科教諭の田中れい子先生の指導も受けることができました。2名の先生方のご厚意に感謝申し上げます。発表曲は、ビートルズの名曲「Let it be」と「プリーズ ミスター ポストマン」。4年生は、音楽の高木先生の指導を受けながらこれからも心を一つに練習を重ねていきます。本番のステージで、胸を張って自分たちを表現するために。4年生の演奏にご期待ください。



## 注意！ インフルエンザ

江波小学校では、先週から3・4年生を中心にインフルエンザで欠席する児童がありました。学校では、今後の急激な感染の拡大や重症化防止のための予防を行います。症状が見られたときは早めの対応をしますので、ご家庭でもご協力よろしくお願いいたします。ご家庭では、発熱・食欲不振・倦怠感などの様子が見られるときは、無理をせず、一日ゆっくりと休養をさせてあげてください。インフルエンザにかかったと思ったら、安静にして早めに病院へ行きましょう。

